
Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops
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Площадь у Дома ученых преобразилась!Площадь у Дома ученых преобразилась!
Друзья, поздравляем вас Друзья, поздравляем вас с Новым годом! с Новым годом! 
Желаем успехов, исполнения желаний Желаем успехов, исполнения желаний 
и хороших новостей! и хороших новостей! До встречи в 2024!До встречи в 2024!

Каким Каким 
запомнился запомнился 
Обнинску 2023?Обнинску 2023?

МП «ОПАТП».МП «ОПАТП».

Вопросы. Вопросы. 
Ответы. ИтогиОтветы. Итоги

Стр. 6-9
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Что случилось Что случилось 
за год –за год –  часть IIчасть II

Май
П О Б Е Д И Т Е Л И: 13 школьников 

из Обнинска стали участника-
ми, призерами и победителями 
Всероссийской олимпиады. Это 
очень высокий результат. Пре-
жде такого у нас не было. И, как 
и было обещано, компания 
SINTEC Group выплатила каждому 
премии: от 75 до 350 тысяч руб лей. 
Всего было выделено 1 миллион 
700 тысяч.

С ТА Р Т О В А Л И: Русатом Инфра-
структурные Решения приступил 
к ремонтным работам на очист-
ных, а также начал менять трубы 
теплоснабжения.

Ю Б И Л Е Й: Аварийно- 

диспетчерская служба отметила 
20 лет своей работы. Торжествен-
ного мероприятия масштабного не 
было. Сотрудникам вручили благо-
дарственные письма, был празд-
ничный торт и на этом все. Не 
позволяет работа расслабляться, 
знаете ли.

П Р О Р Ы В: 2,5 миллиона удалось 
получить команде из Обнинска под 
руководством директора школы 

№ 1 Галины По-
ляковой на реа-
лизацию проекта 
о Станиславе 
Теофиловиче 
Шацком, был постав-
лен спектакль «Бодрая жизнь». Еще 
800 тысяч руб лей с небольшим —  
дополнительное финансирование. 
Премьера состоялась в школе № 17 
и интересность данного проек-

та в том, что 
другие регионы заинтересо-
вались постановкой. Такая вот об-
нинская франшиза получилась.

Июнь
О Б Р А З О В А Н И Е: 29 про-

фильных классов были 
анонсированы. Среди них 
и совершенно уникальные 
для города: медицинский 
и педагогический. А еще 
впервые в Обнинске был от-
крыт инженерный класс Ро-
сатома. Все для будущих 
специалистов!

В О З В Р А Щ Е Н И Е: Одной 
из самых радостных ново-
стей июня стало возвра-
щение Виктора Самардкака 
в Обнинск. В августе 2022 
руководитель роддома уехал 
в перинатальный центр Наро- 
Фоминска, но потом принял ре-
шение о возвращении. Радости 
будущих мам не было предела!

Н Е В Е Р О Я Т Н О Е: Метеомач-
та, высота которой 310 метров, 
окрасилась в цвета флага Рос-
сии. Из-за особенностей выш-
ки —  просто разместить на 
ней лампы, как, например, на 
Останкино, было невозможно. 

Поэтому придумали хитроум-
ный план —  расположили све-
тильники с земли в конкретных 
точках. Конечно, понадобились 
суперкачественные и супердо-
рогие лампы, но SINTEC Group 
это не остановило. Еще один 
подарок городу от компании!

Д О С В И Д А Н И Я: Более 500 
школьников собрались на еди-
ный выпускной. Без пафоса 
и фейерверков, зато с флеш-

мобами, мастер- классами 
и разнообразными спортив-
ными и развлекательными 
активностями.

П Р А З Д Н И К: Символ Об-
нинска, НПО «Тайфун» отме-
тил свое 55-летие. Отмечали 
строго по-научному —  про-
ведя торжественное расши-
ренное заседание Ученого 
совета. Кстати, «Тайфун» —  
уникальное предприятие, не 
имеющее аналогов в мире.

ПРОДОЛЖАЕМ ПОДВОДИТЬ ИТОГИ И ВСПОМИНАТЬ, ЧЕМ ПРОДОЛЖАЕМ ПОДВОДИТЬ ИТОГИ И ВСПОМИНАТЬ, ЧЕМ 
ЗАПОМНИЛСЯ ОБНИНСКУ 2023. ПОГОВОРИМ ОБО ВСЕМ: ЗАПОМНИЛСЯ ОБНИНСКУ 2023. ПОГОВОРИМ ОБО ВСЕМ: 

ХОРОШЕМ, ПЛОХОМ, ИНТЕРЕСНОМ И ВАЖНОМ.ХОРОШЕМ, ПЛОХОМ, ИНТЕРЕСНОМ И ВАЖНОМ.
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Июль
С О Б Ы Т И Е: В Об-

нинске состоялось 
беспрецедентное со-
бытие —  Международ-
ный экспертный форум 
по ядерной медицине 
стран БРИКС. В меро-
приятии приняли уча-
стие представители 
всех стран, входящих на 
текущий момент в меж-
государственное объ-
единение БРИКС —  Бразилии, 
России, Индии, Китая, ЮАР.

П Р А З Д Н И К: Отметил Об-
нинск очередной День рож-
дения. Без пафоса. Никаких 
салютов, больших концертов, 
массовых гуляний. Зато было 
множество концертов, спор-
тивных и культурных меропри-
ятий. И все они бесплатные! 

Так что сказать, что праздника 
совсем не было или, что он не 
ощущался —  нельзя.

Т Р А Д И Ц И Я: 16 летний мото-
кросс состоялся в наукогра-
де. Это, кстати, одно из самых 
долгожданных спортивных 
событий для горожан. Всег-
да ярко, шумно и весело. Уча-
стие принимают все: от мала 
до велика.

Август
П О Б Е Ж А Л И: Атомный марафон 

с каждым годом собирает все боль-
ше и больше участников. Самый 
первый забег —  едва набралось 
полторы сотни, сегодня —  близим-
ся к десяти тысячам. Возраст: от 4 
до 77 лет. И, конечно же, традици-
онно в марафоне принял участие 
губернатор Владислав Шап-
ша. Он выбрал дистанцию в семь 
километров.

К О С М О С: Миссия, что называется, 
выполнима. В космос состоялся за-
пуск на спутник Земли космическо-
го роботизированного комплекса 
«Луна-25». И чуть ли не полови-
на комплекса была изготовлена 
в Обнинске на «Технологии». Это 
детали корпуса, панели системы 
терморегулирования, ультралегкие 
каркасы солнечных батарей. Все-
го —  более 100 изделий.

Н Е О Б Ы Ч Н О Е: В августе в Обнин-
ске праздновали столетие волей-
бола. В честь чего было решено 
провести соревнования по данному 

виду спорта. Но не абы где, а в цен-
тре города —  на площади у «Пла-
зы»! Для этого за несколько недель 
до начала турнира был постро-
ен корт и трибуны на 500 человек. 
Кстати, всех желающих они так 
и не смогли вместить. Приходилось 
даже отказывать людям в возмож-
ности посмотреть игру из сообра-
жений безопасности.

О Т К Р Ы Т И Е: Важное событие 
в мире образования. В Обнинске 
открылась школа № 18 на ули-
це Табулевича, 12. Лозунг «Время, 
вперед!» на фасаде нового учеб-
ного заведения полностью оправ-
дывает себя. Инновации встречают 
школьников здесь прямо с порога, 
в коридорах, на стенах и даже на 
полу.
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Сентябрь
Б Е З О П А С Н О С Т Ь: В наукограде 

установлены 144 видеокамеры, из 
которых 74 —  только в этом году. 
Из 74–25 видеокамер нацелены на 
распознавание лиц, другие 25 —  на 
распознавание государственных 
регистрационных номеров авто-
транспортных средств и еще 24 яв-
ляются обзорными. Но в сентябре 
стало известно, что камер станет 
еще больше! Обнинску будут пере-
даны еще 39 комплектов видеона-
блюдения аппаратно- программного 
комплекса «Безопасный город». 
С учетом этих видеокамер их общее 
количество составит 183 единицы.

С О Б Ы Т И Е: Международный мо-

лодежный ядерный форум Obninsk 
NEW (Nuclear Education Week) в рам-
ках Недели атомного образования 
впервые состоялся в Обнинске. Его 
организаторами выступили Госкор-
порация «Росатом», Националь-
ный исследовательский ядерный 
университет «МИФИ» и Обнинский 
институт атомной энергетики. В на-
укоград съехались студенты, аспи-
ранты и молодые ученые из более 
чем 70 стран, а также представи-
тели академического сообщества, 
крупнейших международных кор-
пораций и государственной власти. 
Всего более 500 человек. В рамках 
форума было анонсировано созда-
ние в наукограде Международного 
научно- образовательного центра 
«Обнинск Тех».

Д О Ж Д А Л И С Ь: Для  кого-то это со-

бытие может показаться не таким 
уж и значимым, но только не для 
пациентов и работников КБ № 8. 
Убитая дорога к приемному покою, 
которая порядка 20 лет представ-
ляла собой аттракцион из ям и уха-
бов,  наконец-то починена. Теперь 
там ровный асфальт и ни одной 
колдобины.

С ТА Р Т: Еще одно долгожданное, 
но на этот раз для всех обнинцев 
событие, произошло в сентябре. 
В  какой-то степени его можно на-
звать историческим. Подземный пе-
реход был закрыт на ремонт.

Р Е К О Н С Т Р У К Ц И Я: Богат оказался 
сентябрь на ремонты. Такой начал-
ся и в старом здании типографии, 
которое отдали на откуп молодежи. 
Здесь разместится Информацион-
ный центр по атомной энергии на 

площади в 500 квадратных метров. 
Этот проект полностью финансиру-
ется ГК «Росатом». А после ремон-
та появится Филиал детской школы 
искусств № 2: студии звуко- и виде-
озаписи, фото-студию и Обнинский 
молодёжный центр.

К А Д Р Ы: В Центре занятости на-
селения Обнинска сменился ру-
ководитель. Вместо Кристины 
Асташкиной, которая проработа-
ла буквально пару месяцев, бразды 
правления взяла Светлана Лукья-
ненко, прежде возглавлявшая об-
нинский бизнес- инкубатор.

Также перемены произошли и в ад-
министрации Обнинска. Экономи-
ческий блок возглавила Наталья 
Кочура, работавшая долгое время на 
должности заместителя начальника 
ФНС РФ № 6 по Калужской области.

Октябрь
Т Р А Г Е Д И Я: Весь Обнинск сле-

дил за судьбой шестилетне-
го мальчика, который сорвался 
с эскалатора в ТЦ «Атлас». Его 
даже пришлось отвезти 
в Москву, так как тре-
бовалось серьезное 
лечение. К сожалению, 
порой больше обсужда-
ли национальность ре-
бенка, чем способы ему 
помочь.

Т Р А Д И Ц И Я: В Техниче-
ской академии Росатома 
состоялась торжественная 
церемония награждения 
участников конкурса «Се-
мейные традиции династий 
города первых». 21 семья 
стала лауреатами премии, 
среди них ученые, деятели 
культуры, спортсмены. Каж-
дая из семей делилась секре- тами 
долгой и счастливой жизни.

Л О К А Л Ь Н О: Агентство городского 
развития совместно с креативным 
агентством LimeBrand и проектом 
«PROспорт40» разработали ту-
ристические тропы для жителей 
и гостей города. Также огромный 
вклад внесла Федерация лыжно-
го спорта Обнинска. Эти тропы 
свяжут Обнинск, Боровский район 
и «Этномир».

С К А Н Д А Л: 
Самым скан-
дальным событием 
октября стало нападение на жур-
налистов «Мак- Медиа» в момент, 
когда они выполняли свою журна-
листскую работу —  снимали мусор-
ный полигон «ПромИндустрия40», 
который по документам и не поли-
гон вовсе. Разбирательства продол-
жаются до сих пор.

О Б Н О В Л Е Н И Е: В Обнинске улуч-
шилось качество питьевой воды. 

Все благодаря 
трем станциям обезжелезива-
ния, построенным на Добринском 
водозаборе. Работы велись в рам-
ках федеральной программы «Чи-
стая вода». 2, 6 и 7 скважины 
полностью реконструированы. По-
явилась новая система очистки, так 
что вода будет поступать в город 
практически без примесей железа.

Д О Л Г О Ж Д А Н Н О Е: Второй 
лед в СШОР «Олимп» в Об-
нинске —  уже реальность. 
Еще в августе было непо-
нятно, получит ли «Олимп» 
федеральное финансирова-
ние, прогнозы были, конечно, 

оптимистичными, но уверенности 
100% никто не демонстрировал. 
Однако случилось чудо, и про-
ект создания второго льда про-
шел конкурсный отбор и получит 
поддержку. Причем, никто даже не 
рассчитывал на такую огромную 
сумму —  134 миллиона!
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Ноябрь:
В Ы С ТА В К А: В Мо-

скве на ВДНХ открылась 
выставка- форум «Рос-
сия». Все регионы нашей 
большой Родины пред-
ставили свои стенды. 
Калужская область —  не 
исключение. Особое место 
на стенде уделено Обнин-
ску. Здесь можно встретить 
макет первой АЭС, узнать 
историю ее появления, 
а также прочитать или по-
слушать об истории самого 
города. В общем, очень инте-
ресно! Работает выставка до 
апреля, так что обязательно 
посетите!

Повезло: В наукограде под-
вели итоги аукциона по вы-
бору охранного предприятия, 
которое будет контролировать 
школы и детские сады города. 
В этот раз победу одержала 
не «Третья сотня», а «Альто-
ника», снизившая изначаль-
но предложенную стоимость 
услуг в размере почти 26 мил-
лионов руб лей аж на 10 мил-
лионов. Собственно говоря, 
на аукцион вышли только две 
эти фирмы. И хотя выбор был не-
большой, жители Обнинска очень 
довольны результатами, так как ко-
личество жалоб на «Третью сотню» 
измерялось тысячами: то охранник 
неадекватный, то грубит, то пьян, 
а то и вовсе заигрывает с девочками.

О Б Н О В Л Е Н И Е: Долгие годы под-
готовка среднего медицинско-
го персонала в Обнинске велась 
в предельно спартанских условиях. 
В последние десятилетия будущие 

медсестры и лаборанты обуча-
лись в здании общежития. В све-
те постоянной нехватки медиков 
эта ситуация не могла оставаться 
приемлемой. И вот в ноябре было 
принято решение переселить Го-
сударственное автономное про-
фессиональное образовательное 
учреждение Калужской области 
«Медицинский техникум» из комнат 
в общежитии на проспекте Ленина, 
75А в здание на Гурьянова, 19, где 
раньше располагался детский сад, 

а затем и Торгово- промышленная 
палата.

Н А Г Р А Д Ы: Генеральный директор 
SINTEC Group Илья Михин награж-
ден нагрудным знаком «За мило-
сердие и благотворительность» от 
Министерства просвещения РФ. 
Благодарность Президента Рос-
сии получил коллектив МРНЦ им. 
А. Ф. Цыба за вклад в развитие здра-
воохранения, медицинской науки, 
подготовке квалифицированных 
специалистов и многолетнюю до-

бросовест-
ную работу. 
Награду глав-
ному онко-
логу страны 
Андрею Ка-
прину вручил 
губернатор 
Владислав 
Шапша.

С Т Р А С Т И: 
В ноябре за-
крыли на 
ремонт Пят-
кинский про-
езд —  тоже 
своего рода 
долгождан-
ное событие. 
Но именно оно 
спровоцирова-

ло «большегрузные стра-
сти». Тяжелые машины 
вереницей двинулись пря-
миком по дорогам Обнин-
ска, не обращая никакого 
внимания на запрещаю-
щие знаки, предупреж-
дения и даже штрафы. 
В итоге нервы сотрудников 
ГИБДД сдали, и было при-
нято решение о привле-
чении даже специального 
эвакуатора.

Ц Е Н Ы: Депутаты Обнин-
ского городского Собрания прак-
тически единогласно приняли 
повышение тарифов на услуги ЖКХ. 
Вступят в силу они с 1 июля буду-
щего года. Тарифная заявка, кото-
рая поступила из администрации 
региона, предполагает, что общая 
платежка вырастет в среднем на 
12% для жителей города, у которых 
установлены счетчики. Таких в Об-
нинске около 90%. Для остальных 
рост составит 15,3%.

Декабрь
Б Ю Д Ж Е Т: В декабре депутаты 

Обнинского городского собрания 
обсудили бюджет на следующий 
год и плановый переход на 2025–
26 годы. На 10 миллионов руб лей 
будет увеличено финансирование 
мероприятий по благоустройству 
в рамках деятельности ТОС. То есть 
в 2024 году сумма составит 40 мил-
лионов руб лей.

Добавили по просьбе депкорпуса 
денег и на установку в городе новых 
камер видеонаблюдения —  3 милли-
она руб лей, такую же сумму —  на до-
платы молодым учителям.

Также было предложено вы-
делить парочку миллионов на 
компенсации за поднаем жилья пе-
дагогам, медикам и  сотрудникам 
физкультурно- оздоровительных ор-
ганизаций, плюс поднять стипен-
дии студентам- целевикам, которые 
учатся на педагогов. Но на это каз-
на не раскошелилась, внесли в спи-
сок приоритетов, мол, будут лишние 
деньги —  обязательно дадим. По 
итогам: социальная сфера —  65% 

бюджета, ЖКХ и дорожное хозяй-
ство —  17,5%, прочие расходы —  
16%. Сам же бюджет выглядит так: 
Доходы в 2024: 6 миллиардов 205 
миллионов 730 тысяч руб лей. Рас-
ходы: 6 миллиардов 230 миллио-
нов 730 тысяч руб лей. Дефицит: 25 
миллионов.

Н Е О Ж И Д А Н Н О: К концу месяца 
на площади у Дома ученых появит-
ся искусственный каток. Такой по-

дарок городу сделала компания 
«Калуга- Лидер». Также планиру-
ется превратить площадь в место 
ожившей сказки. Деревья на Аллее 
атомных городов украсят шарами 
и гирляндами, плюс здесь появится 
рождественский ярмарочный горо-
док, сказочные персонажи, атомная 
фотозона и многое другое.

С О Б Ы Т И Е: Завершился ремонт 
подземного перехода. Получилось 

очень круто. Весной 2024 добавит-
ся еще и атомное граффити. Одна-
ко есть и минус —  сделать пандусы 
в переходе невозможно из-за угла 
наклона —  это небезопасно. А вот 
для велосипедов и колясок удоб-
ный спуск и подъем появятся. Что 
касается вопроса как инвалиду 
добраться на вокзал, можно вос-
пользоваться услугой социального 
такси.



www.pressaobninsk.ru21 ДЕКаБря 2023, ЧЕТВЕрг / № 48 (909) НЕДЕЛЯ
ОБНИНСКА6 ПРО ВАЖНОЕ

МП «ОПАТП».МП «ОПАТП».

Работа транспорта —  один из наиболее частых вопросов жителей Обнин-
ска. Мы решили собрать воедино самые популярные и дать на них макси-
мально развернутые ответы. В этой статье обо всем: проездных, льготах, 
автобусных остановках, расписании и многом другом. Читайте вниматель-
но! Возможно, вы найдете тут ответ на свой вопрос! А если нет —  звоните 
и пишите в редакцию, мы обязательно адресуем его компетентным лицам.

Вопросы. Вопросы. 
Ответы. Ответы. 
ИтогиИтоги
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ЭТО ПРАВДА, ЧТО В ОБНИНСКЕ 
АВТОБУСЫ НАЧИНАЮТ ЕЗДИТЬ 

ЕЩЕ НОЧЬЮ?

СПИКЕР: начальник управ-
ления потребительского рын-
ка, транспорта и связи Анна 
Еремина.

В Обнинске общественный 
транспорт работает почти 
круглосуточно, так как должен 
носить в первую очередь соци-
альную направленность.

Наш город достаточно ком-
пактный, но все же есть уда-
лённые районы, до которых 
добраться самостоятельно 
затруднительно.

Ж и т е л и  г о р о д а  т а к -
же ак тивно поль зуются 
электропоездами и межмуни-
ципальными маршрутами не 
только в выходные, но и в ра-
бочие дни, чтобы добраться 
до места работы или уче-
бы в другие города и насе-
ленные пункты. И наоборот, 
достаточно большое количе-
ство жителей из других го-
родов приезжают на работу 
и учебу в город.

Внутри города, например, 
повара детских садов, жите-
ли, которые работают в сме-
ну, нуждаются в транспорте 
в ранние и поздние часы. Поэ-
тому первые автобусы выходят 
на рейсы раньше четырех утра, 
а заканчивают работу далеко 
за полночь.

Маршрут № 1 начинает ра-
боту в 4:00 утра и заканчива-
ет последний рейс в 1:45 ночи.

Маршрут № 2 начинает ра-
боту в 5:30 и заканчивает поч-
ти в 00:00.

Маршрут № 3 начинает ра-
ботать 3:50 и  заканчивает 
в 01:57.

Маршрут № 6 начинает ра-
ботать в  5:44, заканчивает 
в 01:34.

Маршрут № 7 начинает ра-
ботать в 4:05 и заканчивает 
в 23:54.

Маршрут №  8 начина-
ет в 5:30, заканчивает около 
23:25.

Маршруты 9-а, 9-б —  по 
просьбе жителей вернули пол-
ностью прежнее расписание 
по маршрутам 9-а, 9-б.

Маршрут № 9-а начинает ра-
ботать 4:45, заканчивается по-
следний рейс почти в 1:30.

Маршру т 9-б начина -
ет в 4:30, заканчивает почти 
в 1:30.

У маршрутов 4-а, 4-б, кото-
рые начнут работать с 10 ян-
варя 2024 расписание 
следующее:

4-а начинает работать 
в 4:20, заканчивает в 3:49.

4-б начинает работу в 4:25, 
заканчивает в 3:44.

ЧТО МНЕ ДЕЛАТЬ, ЕСЛИ 
Я ЗАБЫЛ  КАКУЮ-ТО ВЕЩЬ 

В АВТОБУСЕ?

СПИКЕР: замруководите-
ля МП «ОПАТП» Наталья 
Мудриченко:

Согласно нормативной базе 
все забытые или потерянные 
в  автобусе вещи мы долж-
ны по акту передавать в по-
лицию города Обнинска. Но 
полиция забирает только цен-
ные вещи или документы. На 
самом деле, процесс пере-
дачи «потеряшек» достаточ-
но долгий и сложный. Чтобы 
передать вещь, ее нужно пе-
редать в определенное поме-
щение на хранение. То есть 
важно, чтобы было и  куда, 
и кому. У нас нет ни места, 
ни сотрудника, кто бы этим 
всем занимался. Равно как 
и в полиции.

Есть договоренность с Об-
нинским молодежным цен-
тром о  совместной работе. 
Пока прорабатываем детали, 
думаю, что в январе- феврале 
сможем вернуться с более под-
робной информацией.

Если вы потеряли  что-то сей-
час, нужно обратиться в дис-
петчерскую. Мы никому не 
отказываем ни в помощи, ни 
в  возвращении потерянной 
вещи. Звонить нужно по теле-
фону: 4–84–58 или 4–11–21. 
Автоматически отвечает дис-
петчерская или можно пере-
ключиться на секретаря.

РАБОТА 
ВОДИТЕЛЕЙ —  СЛОЖНАЯ?

СПИКЕР: замруководите-
ля МП «ОПАТП» Наталья 
Мудриченко:

Работа водителя сопряже-
на с высоким уровнем стрес-
са. Среди основных проблем, 
которые озвучиваются со-
трудниками транспортного 
предприятия, чаще других на-
зывается культура вождения 
по городу.

Второй момент —  общение 
с пассажирами. Мы прекрас-
но понимаем, что мало кто зна-

ет и осознает, что такое работа 
водителя. И если человек, на-
пример, в  плохом настрое-
нии, задержался автобус или 
сорвался рейс, он уже захо-
дит в транспорт взвинченным. 
И очень часто весь гнев обру-
шивается именно на водителя 
автобуса.

Общественный транспорт —  
это система, которая может, 
к сожалению, давать сбои. По-
этому мы даже просим ино-
гда водителей в свой перерыв 
подменить коллегу.

Отвечать пассажирам в том 
же тоне или даже грубее во-
дителю запрещено регламен-
том. Даже если хочется. Все 
водители проходят специаль-
ный инструктаж об общении 
с пассажирами.

КАК ЧАСТО ПРОИЗВОДИТСЯ 
МОЙКА И УБОРКА АВТОБУСОВ?
СПИКЕР: руководитель 

службы диспетчеризации 

и обслуживания транспорт-
ных средств МП «ОПАТП» Ан-
дрей Николаев:

На предприятии работает 
мойка проездного типа. Два 
контура смачивания —  мой-
ка щетками и  третий кон-
тур —  ополаскивание перед 
выездом транспортного 
средства с мойки. Один цикл 
занимает порядка 3–5 минут. 
Мойка обязательна перед вы-
ходом на линию. Водителя не 
выпустят на маршрут в про-
тивном случае. Мойка один 
раз в день осуществляется, 
что касается уборки транс-
портного средства внутри, 
то она также одноразовая —  
по возвращении автобуса 
с линии.

Важно отметить, что мы ис-
пользуем минимальное коли-
чество моющих средств, плюс 
используемая вода проходит 
фильтрацию и подается зано-
во. То есть большого расхода 
воды у нас нет.
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КАК ПРОХОДИТ 
МЕДИЦИНСКИЙ ОСМОТР 

ВОДИТЕЛЕЙ? ПРАВДА ЛИ ЧТО 
СИСТЕМУ БОЛЬШЕ НЕЛЬЗЯ 

ОБМАНУТЬ?

СПИКЕР: замдиректора ме-
дицинской компании «Столи-
ца», председатель комиссии 
по развитию производствен-
ной медицины «Опора Рос-
сии» Олег Паскар:

Проверка водителей осу-
ществляется методом удален-
ного медицинского осмотра. То 
есть водитель приходит, изме-
ряет необходимые параметры: 
пульс, давление, температу-
ра и алкоголь. Все происходит 
под контролем видеокамер, 
после чего данные посред-
ством телеметрии передаются 
дежурному врачу, который ви-
дит водителя живьем, плюс его 
фото и видеофиксацию, анали-
зирует его состояние и пара-
метры и на основе результатов 
осуществляет допуск на смену 
с помощью усиленной цифро-
вой медицинской подписи.

Данная процедура —  один 
из шагов к электронному пу-
тевому листу, который был 
утвержден Министерством 
транспорта России еще вес-
ной. Плюсы удаленного ос-
мотра в  следующем: когда 
человек начинает самостоя-
тельно измерять свои пара-
метры и видеть динамику, для 
него это срабатывает как не-
кий мотиватор беречь свое 
здоровье. То есть мы видим со-
циальную сторону.

Второе —  удаленный осмотр 
невозможно обмануть. С ком-
пьютером вы не договоритесь 

никогда. Система работает на-
столько четко, что даже ваш 
брат-близнец вместо вас не 
пройдет. Его просто не пустят.

Далее. Мы с вами понимаем, 
что частое заболевание на тер-
ритории России —  гипертония, 
и в связи с тем, что водители 
ежедневно проходят четкий 
осмотр, они могут лучше от-
слеживать свое состояние. 
Плюс дистанционные осмотры 
позволяют предприятию опти-
мизировать затраты.

Осмотры осуществляют-
ся дважды —  перед и после 
рейсов.

И ЕЩЕ

Аптечки на предпри-
ятии имеются,  плюс 
каждый работник про-
и н с т р у к т и р о в а н  о б 
оказании первой меди-
цинской помощи. В том 
случае, если у водителя 
повышена температура 
или давление находит-
ся в «красной» зоне, на 
рейс его не выпустят.

ПОВЫСИТСЯ ЛИ ТАРИФ НА 
ПРОЕЗД?

СПИКЕР: глава авдмини-
страции Обнинска Татьяна 
Леонова:

Нет. Тариф не повышается, 
такого в планах у нас нет.

ПОЧЕМУ ТРАНСПОРТНАЯ 
РЕФОРМА НЕ ЗАРАБОТАЛА 

СРАЗУ?

СПИКЕР: глава админи-
страции Обнинска Татьяна 
Леонова:

Кредит был оформлен в на-
чале февраля 2022 года, по-
том началась СВО, поэтому 
предприятия, которые выпу-
скают автобусы на газомото-
ре, встали. Нам было сложно 
быстро закупить автобусы, ко-
торые были нужны. Но с за-
дачей по итогу справились. 
У нас есть и МАЗы и СИМА-
Зы и НЕФАЗы, то есть все, что 
планировалось.

Точно также было непросто 
и с оборудованием для автобу-
сов: датчики пассажиропотока, 
видеокамеры и так далее. Так-
же не сразу мы смогли уста-
новить мойку. Перестройка 
экономики Российской Фе-
дерации внесла коррективы 
и создала определенные труд-
ности. Мы были ограничены 
во времени, нам нужно было 
успеть все закупить до кон-
ца прошлого года, и мы уло-
жились. Сейчас налаживаем 
систему.

ПЛАНИРУЕТСЯ ЛИ ВЕРНУТЬ 
МАРШРУТЫ 2 И 3? ОНИ 
БЫЛИ ОЧЕНЬ УДОБНЫ 

ПАССАЖИРАМ!

СПИКЕР: глава админи-
страции Обнинска Татьяна 
Леонова:

Нет, в планах этого нет. Су-
ществующая система марш-
ру тов устоялась, и  д ля 
полного завершения нам оста-
лось запустить только круго-
вой маршрут 4-А и 4-Б —  они 
начинают работать с 10 января 
2024 года.

КОГДА ПОЯВЯТСЯ НОВЫЕ 
ОСТАНОВКИ?

СПИКЕР: глава админи-
страции Обнинска Татьяна 
Леонова:

В Обнинске появятся боль-
ше «умных» остановок по 
примеру такой, как на пло-
щади Бондаренко. От старых 
в советском стиле планируем 
избавляться. Кроме того, дан-
ные перемены диктуют и со-

временные требования. Чтобы 
были цифровые табло, распи-
сания и так далее.

Все части города, кото-
рые мы планируем соединить 
транспортными логистически-
ми цепочками, будут закрыты 
10 января. Количество жалоб 
уменьшится. Мы ждем этого 
дня. Начнут работу маршру-
ты 4-А и 4-Б, что качественно 
снизит нагрузку. Тем более что 
пассажиропоток вырос в пол-
тора раза.

Будем наращивать количе-
ство автобусов и сокращать 
промежутки, чтобы снимать 
напряжение в пиковые часы.

Есть планы и по созданию 
новых остановок. Восста-
новлены павильоны на улице 
Звездная, Калужская, появит-
ся весной остановка у «Фора 
Банк». Также сделаем оста-
новки на улице Университет-
ская, плюс еще две остановки 
на улице Королева. И надеюсь, 
что на Белкинской появятся 
еще две остановки —  где парк.

РАССКАЖИТЕ ПРО ТРАНСПОРТНЫЕ КАРТЫ И ЛЬГОТЫ? КАКИЕ 
СУЩЕСТВУЮТ, ГДЕ ПОЛУЧИТЬ? СКОЛЬКО ЭТО ВСЕ СТОИТ?

ТРАНСПОРТНАЯ КАРТА СЕМЬИ УЧАСТНИКОВ СВО

ДЛЯ: Постоянно или временно зарегистри-
рованные на территории города Обнинска 
родители, супруга и дети до 18 лет участни-
ка СВО.

СРОК ДЕЙСТВИЯ: Один год —  после необ-
ходимо продлевать. При продлении необхо-
димо предоставить те же документы, которые 
предоставляли при получении, а также транс-
портную карту, выданную ранее.

ТАРИФ: Бесплатно. Но нужно будет приоб-
рести саму карту. Она стоит 100 руб лей.

НЕОБХОДИМЫЕ ДОКУМЕНТЫ:
— документ, удостоверяющий личность
— временная регистрация на территории 

Обнинска (в случае отсутствия постоянной)
— документ, подтверждающий статус чле-

на семьи участника специальной военной 
операции.

ГДЕ КУПИТЬ ИЛИ ПРОДЛИТЬ КАРТУ:
• Королева, 15. Со среды по воскресенье 

с 12:15 до 19:00
• Железнодорожная, 6. Ежедневно с 7:00 

до 18:45

ЕДИНЫЙ СОЦИАЛЬНЫЙ ПРОЕЗДНОЙ БИЛЕТ 
(ЕСПБ)

ДЛЯ: Ветераны труда, инвалиды 1–3 групп 
и прочие категории.

ТАРИФ: 200 руб лей в месяц.
СТОИМОСТЬ КАРТЫ: 100 руб лей.
ВАЖНО: владельцам ЕСПБ, номера транс-

портных карт которых до 000 314 999, нужно 
выпустить новую карту —  она будет действо-
вать с января 2024 года. Замена бесплатная!

ГДЕ ПОПОЛНИТЬ, ВЫПУСТИТЬ ИЛИ ОБМЕ-
НЯТЬ ЕСПБ:

• Королева, 15. Со среды по воскресенье 
с 12:15 до 19:00

• Железнодорожная, 6. Ежедневно с 7:00 
до 18:45

ЧТО НУЖНО ДЛЯ ОФОРМЛЕНИЯ И/ИЛИ 
ПРОДЛЕНИЯ ЕСПБ: паспорт, документ, 
подтверждающий льготу и сам ЕСПБ при 
продлении.

КАК ЧАСТО ПРОДЛЕВАТЬ: ежемесячно с 16 
числа текущего месяца по 15 число следую-
щего месяца.

ТРАНСПОРТНАЯ КАРТА ПЕНСИОНЕРА

ТАРИФ: 200 руб лей в месяц.
СТОИМОСТЬ КАРТЫ: 100 руб лей.
ЧТО НУЖНО ДЛЯ ПОЛУЧЕНИЯ: паспорт 

и пенсионное удостоверение.
ГДЕ ПОПОЛНИТЬ ИЛИ ВЫПУСТИТЬ КАРТУ:
• Королева, 15. Со среды по воскресенье 

с 12:15 до 19:00
• Железнодорожная, 6. Ежедневно с 7:00 

до 18:45.
МОЖНО ЛИ ПОПОЛНИТЬ ОНЛАЙН: Да. Че-

рез Сбербанк- онлайн (необходимо в поиске 
ввести Отложенное пополнение транспорт-
ной карты) или приложение ТОК.
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ТРАНСПОРТНАЯ КАРТА РЕБЁНКА

ДЛЯ: детей до 14 лет.
СРОК ДЕЙСТВИЯ: 1 год.
СТОИМОСТЬ КАРТЫ: 100 руб лей.
ЧТО НУЖНО ДЛЯ ПОЛУЧЕНИЯ: справка из 

школы и копия свидетельства о рождении.
ГДЕ ВЫПУСТИТЬ ИЛИ ПРОДЛИТЬ (ПОПОЛ-

НИТЬ) КАРТУ:
• Королева, 15. Со среды по воскресенье 

с 12:15 до 19:00
• Железнодорожная, 6. Ежедневно с 7:00 

до 18:45.
КАК ПРОДЛЕВАТЬ: раз в год до 14 лет, при 

продлении необходимо предоставить те же 
документы, что и при получении, а также 
транспортную карту, выданную ранее.

ТРАНСПОРТНАЯ КАРТА УЧАЩЕГОСЯ

ДЛЯ: школьников старше 14.
ТАРИФ: 230 руб лей в месяц.
СТОИМОСТЬ КАРТЫ: 100 руб лей
ЧТО НУЖНО ДЛЯ ПОЛУЧЕНИЯ: справка из 

школы и паспорт.
ГДЕ КУПИТЬ ИЛИ ПРОДЛИТЬ (ПОПОЛНИТЬ) 

КАРТУ:
• Королева, 15. Со среды по воскресенье 

с 12:15 до 19:00
• Железнодорожная, 6. Ежедневно с 7:00 

до 18:45
МОЖНО ЛИ ПОПОЛНИТЬ ОНЛАЙН: Да. Че-

рез Сбербанк- онлайн (необходимо в поиске 
ввести Отложенное пополнение транспорт-
ной карты) или приложение ТОК.

ТРАНСПОРТНАЯ КАРТА ДЛЯ УЧАЩЕГОСЯ УЧРЕЖДЕНИЙ 
НАЧАЛЬНОГО И СРЕДНЕГО ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

ДЛЯ: студентов техникумов и колледжей.
ТАРИФ: 340 руб лей в месяц.
СТОИМОСТЬ КАРТЫ: 100 руб лей.
ЧТО НУЖНО ДЛЯ ПОЛУЧЕНИЯ: паспорт 

и студенческий билет.
ГДЕ КУПИТЬ ИЛИ ПРОДЛИТЬ (ПОПОЛНИТЬ) 

КАРТУ:
• Королева, 15. Со среды по воскресенье 

с 12:15 до 19:00
• Железнодорожная, 6. Ежедневно с 7:00 

до 18:45
МОЖНО ЛИ ПОПОЛНИТЬ ОНЛАЙН: Да. Че-

рез Сбербанк- онлайн (необходимо в поиске 
ввести Отложенное пополнение транспорт-
ной карты) или приложение ТОК.

ТРАНСПОРТНАЯ КАРТА СТУДЕНТА

ДЛЯ: студентов институтов и вузов.
ТАРИФ: 465 руб лей в месяц.
СТОИМОСТЬ КАРТЫ: 100 руб лей.
ЧТО НУЖНО ДЛЯ ПОЛУЧЕНИЯ: паспорт 

и студенческий билет.
ГДЕ КУПИТЬ ИЛИ ПРОДЛИТЬ (ПОПОЛНИТЬ) 

КАРТУ:
• Королева, 15. Со среды по воскресенье 

с 12:15 до 19:00
• Железнодорожная, 6. Ежедневно с 7:00 

до 18:45
МОЖНО ЛИ ПОПОЛНИТЬ ОНЛАЙН: Да. Че-

рез Сбербанк- онлайн (необходимо в поиске 
ввести Отложенное пополнение транспорт-
ной карты) или приложение ТОК.

ТРАНСПОРТНАЯ КАРТА МНОГОДЕТНОЙ СЕМЬИ

ДЛЯ: детей до 18 лет из многодетных семей.
СРОК ДЕЙСТВИЯ: 1 год.
СТОИМОСТЬ КАРТЫ: 100 руб лей;
ЧТО НУЖНО ДЛЯ ПОЛУЧЕНИЯ: копия удо-

стоверения многодетных родителей, справка 
из школы, документ удостоверяющий лич-
ность —  копия свидетельства о рождении.

ГДЕ ВЫПУСТИТЬ ИЛИ ПРОДЛИТЬ КАРТУ:
• Королева, 15. Со среды по воскресенье 

с 12:15 до 19:00
• Железнодорожная, 6. Ежедневно с 7:00 

до 18:45.
КАК ПРОДЛЕВАТЬ: раз в год до 18 лет, при 

продлении необходимо предоставить те же 
документы, что и при получении, а также 
транспортную карту, выданную ранее.

ТРАНСПОРТНАЯ КАРТА ДЕТЕЙ- СИРОТ

ДЛЯ: детей- сирот до 18 лет.
СРОК ДЕЙСТВИЯ: 1 год.
СТОИМОСТЬ КАРТЫ: 100 руб лей.
ЧТО НУЖНО ДЛЯ ПОЛУЧЕНИЯ: копия сви-

детельства о рождении или паспорта, а также 
социальная защита или колледж должны по-
дать документы на получение льготной карты.

ГДЕ ВЫПУСТИТЬ ИЛИ ПРОДЛИТЬ КАРТУ:
• Королева, 15. Со среды по воскресенье 

с 12:15 до 19:00
• Железнодорожная, 6. Ежедневно с 7:00 

до 18:45.
КАК ПРОДЛЕВАТЬ: раз в год до 18 лет, при 

продлении необходимо предоставить те же 
документы, что и при получении, а также 
транспортную карту, выданную ранее.

ТРАНСПОРТНАЯ КАРТА ГРАЖДАНИНА

ДЛЯ: всех, кто не льготник или социальный 
работник.

ТАРИФ: 800 руб лей в месяц.
СТОИМОСТЬ КАРТЫ: 100 руб лей
ЧТО НУЖНО ДЛЯ ПОЛУЧЕНИЯ: паспорт.
ГДЕ КУПИТЬ ИЛИ ПРОДЛИТЬ (ПОПОЛНИТЬ) 

КАРТУ:
• Королева, 15. Со среды по воскресенье 

с 12:15 до 19:00
• Железнодорожная, 6. Ежедневно с 7:00 

до 18:45
МОЖНО ЛИ ПОПОЛНИТЬ ОНЛАЙН: Да. Че-

рез Сбербанк- онлайн (необходимо в поиске 
ввести Отложенное пополнение транспорт-
ной карты) или приложение ТОК.



www.pressaobninsk.ru21 ДЕКаБря 2023, ЧЕТВЕрг / № 48 (909) НЕДЕЛЯ
ОБНИНСКА10 ПРО КОМФОРТ

Приятно подводить итоги ухо-
дящего года и  видеть дина-
мику роста, прогресс, читать 
и  слышать благодарности. 
И пока в течение года вся ра-
бота воспринимается как не-
кий список задач, которые 
нужно выполнить, подбивая 
результаты понимаешь, как 
много действительно было 
сделано.

С какими результатами 
закрывает 2023 и входит 
в 2024 года ООО «Управля-
ющая компания», расска-
зал генеральный директор 
Олег Бачалдин.

—  П о д в о д я  и т о г и 
2023  года, хотелось бы 
отметить, что одной из 
составляющих бизне-
са «Управляющей ком-
пании» являются жилые 
дома, укрупнение компании, это то, 
что должно постоянно происходить 
в управлении недвижимостью. В этом 
году нам удалось увеличить обслу-
живаемый фонд на два дома. Причем 
дома, которые пришли к нам в управ-
ление, это часть работы, проведенной 
командой заранее.

О чем речь? Два новых дома присо-

единились к нам в 52 и 32 микрорай-
онах. Они находятся рядом с нашим 
основным фондом, жители этих домов 
постоянно обращают внимание, как 
мы содержим общее имущество, за-
ботимся о дворовой территории. Вы-
кладываем фотоотчеты проделанных 
работ и взаимодействуем с актива-
ми домов. Видя это, жители сосед-
них домов обращаются к нам, чтобы 
обсудить вопросы лучшего управле-
ния и перейти к нам. Так и случилось 
в этом году. Мы гордимся тем, что мо-
жем и умеем управлять, и это помо-
гает нам развиваться, —  сказал Олег 
Станиславович.

Поделился генеральный директор 
ООО «Управляющая компания» и дру-
гими результатами работы.

РАБОТА С ОБРАЩЕНИЯМИ

Контактный центр обработал 15 500 звон-
ков, это без преувеличения очень большое 
количество звонков и ответов на них.

Офис посетили более 500 человек, кото-
рые оставили примерно 350 письменных за-
явлений, остальные вопросы были решены 
без заявлений.

Через ГИС ЖКХ обработано в день 319 
обращений.

Через «1С-документооборот» поступило 
и обработано 1011 обращений.

РАБОТА ЮРИСТОВ И БУХГАЛТЕРОВ

Взыскано просроченной задолженности по 
решению суда —  более 5 млн. руб лей.

Выиграно 9 споров Арбитражном суде Ка-
лужской области;

Выиграно 8 споров о взыскании задолжен-
ности с юридических лиц в Арбитражном 
суде Калужской области.

За счет активной работы в этом году по 
отношению к прошлому году, нам удалось 
сократить долги перед РСО на 3,76 млн. 
руб. и погасить задолженность перед 
подрядчиками.

РАБОТА ОТДЕЛА ЖИЛИЩНОЙ 
ПОЛИТИКИ

Проведено14 очно-заочных собраний 
МКД по разным вопросам;

Проведено 98 собраний через систему 
ГИС ЖКХ, по внесению в Договор правления 
МКД вопроса по внутридомовому газовому 
оборудованию;

РЕМОНТНЫЕ РАБОТЫ. ОСНОВНОЕ

  замена труб отопления, водоснабжения 
и канализации —  706 м. п.;

 смена вентилей и задвижек —  663 шт;
  ремонт панельных швов 

альпинистами —  1 696 м. п.;
  частичный ремонт кровель 

МКД —  2 325 м2;
 ремонт цоколей МКД —  635 м2;
  закраска «граффитти» на фасадах 

МКД —  1 032 м2;
 ремонт подъездов —  26;
  ремонт полов МОП с заменой на кера-

могранитную плитку —  444,7 м2;
  замена светильников на светодиод-

ные —  706 шт;
  замена окон на лестничных клетках на 

ПВХ —  87 шт;
 установка системы «Данфосс» —  1 шт;
 укладка асфальта –165 м2;
  замена клапана 

мусоропровода —  23 шт;
  замена контейнеров для ТКО и ТБО —  

14 шт.

С НОВЫМ ГОДОМ!

Нашим жителям, в Новом 2024 году, коллектив 
ООО «Управляющая компания», Группа «КОМФОРТ, 
желает финансового благополучия в каждую семью, 
в каждую квартиру. Чтобы все запланированное 
случилось, удача, здоровье и счастье сопровожда-
ло весь следующий год.

ПРО ПЛАНЫ

Останавливаться на достигнутом ООО «УК» не планирует. Наоборот —  хочет расши-
ряться и укрупняться, за счет новых объектов в управлении. И, конечно же, улучшить ка-
чество обслуживания, быть более внимательными к проблемам домов и жителей.

— Однако с каждым годом становится сложнее выполнять большее количество работ, 
имея тот же уровень финансирования. Тариф по содержанию МКД не менялся почти 6 лет, 
а цены на топливо, запчасти, строительные материалы очень сильно выросли. И главное 
сотрудники, которые создают благоприятную и безопасную атмосферу в доме, также ви-
дят существенные изменения цен на жизнь. Все очень взаимосвязано. Поэтому следую-
щий год должен быть годом перемен в лучшую сторону, —  добавил Олег Бачалдин.

ПРО КОМАНДУ

ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР 
ООО «УПРАВЛЯЮЩАЯ 
КОМПАНИЯ» ОЛЕГ БАЧАЛДИН:

Высокие показатели —  огромная за-
слуга нашей команды. У нас работает 
отличный слаженный коллектив, кото-
рый смело встречает вызовы, с кото-
рыми приходится сталкиваться в ЖКХ, 
управляя многоквартирными домами.

Каждый сотрудник компании от-
ветственно подходит к своему участку 
работы, и все вместе мы вносим вклад 
в динамичное развитие компании.

Также хочу поблагодарить нашего 
основного подрядчика ООО «ЖилКом» 
и ООО «Универсал», руководитель ор-
ганизаций Клюев Виталий Николаевич 
и его коллектив, за качественную еже-
дневную работу!

ООО «Управляющая компания» ООО «Управляющая компания» 
подводит итоги годаподводит итоги года
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О  в ажны х собы т и я х 
и интересных медицин-
ских случаях —  в  этом 
м а т е р и а л е .  П о д в о -
дим итоги года и  же-
л а е м  в с е м  в   2 0 2 4 
б ы т ь  з д о р о в ы м и 
и жизнерадостными!

Открылся инновационный 
научно- производственный 
комплекс клеточных техноло-
гий класса GMP

В январе при участии Ми-
нистра здравоохранения 
Российской Федерации Ми-
хаила Мурашко, губернатора 
Калужской области Владис-
лава Шапши и генерального 
директора НМИЦ радиологии 
Минздрава России Андрея Ка-
прина состоялось торжествен-
ное открытие инновационного 
научно- производственного 
комплекса клеточных техно-
логий класса GMP в  НМИЦ 
радиологии.

Комплекс по производству 
продуктов на основе кле-
точных технологий являет-
ся уникальным в своем роде 
в  нашей стране и  располо-
жен непосредственно на 
клинической базе филиа-
ла НМИЦ радиологии в МРНЦ 
им А. Ф. Цыба. Его открытие 
стало по-настоящему долго-
жданным событием, которое 
позволит совершить 
настоящий прорыв 
в лечении онкологиче-
ских пациентов.

Разработка, произ-
водство и применение 
высокотехнологичных 
лекарственных препа-
ратов на основе клеток 
человека —  сложная 
область, как с  меди-
цинской точки зрения, 
так и  с  точки зрения 
промышленной фар-
мации. По решению 
Совета Евразийской 
Экономической Комис-
сии лекарственные формы, 
включающие не только фар-
мацевтические субстанции, 
но и живые клетки человека, 
классифицируются как «ле-
карственные препараты на 
основе соматических клеток». 
Такой класс препаратов требу-
ет особого технологического 
оснащения для производства 
и контроля качества и чрезвы-
чайно чувствителен к соблю-
дению специальных условий 
хранения и транспортировки.

По словам генерального ди-
ректора НМИЦ радиологии 
Минздрава России Андрея 
Каприна, особым преиму-
ществом комплекса являет-
ся тот факт, что госпитальное 
GMP-производство способ-

но оказать поддержку отече-
ственному здравоохранению 
в решении острых вопросов 
импортозамещения препа-
ратов для лечения орфанных 
заболеваний, производства 
готовых лекарственных форм 
и биотехнологических продук-
тов для персонифицированной 
терапии.

— Б о ль ш им д о с т и же -
нием созданного научно- 
производственного комплекса 
является его близость к «по-
стели больного», что крити-
чески важно для применения 
некоторых сложных дорого-
стоящих продуктов, например, 
препаратов для CAR-T клеточ-
ной терапии, —  подчеркнул 
Андрей Дмитриевич.

Использование научно- 
технического потенциала 
комплекса и следование стан-
дартам GMP позволяет до-
биться высокого качества 
препаратов и воспроизводи-
мости технологий с минимиза-
цией всех возможных рисков 
для врача и пациента.

УНИКАЛЬНЫЕ ОПЕРАЦИИ

Сложнейшая резекция гру-
дины с  реконструкцией ин-
дивидуальным титановым 
протезом и  мягкими тканя-
ми, удаление остаточной 
щитовидной железы —  в опе-

рационной одновременно ра-
ботают две хирургические 
бригады из торакального от-
деления и отделения лечения 
заболеваний головы и шеи, 
а несколько анестезиологов- 
реаниматологов тщательно 
контролируют состояние паци-
ентки. Ей 69 лет и МРНЦ имени 
А. Ф. Цыба стал ее последней 
надеждой.

Именно здесь женщине было 
предложено лечение, которое 
повлияет на всю ее дальней-
шую жизнь.

В качестве первого этапа, 
пациентке была проведена ра-
диойодтерапия, после которой 
значительно уменьшились оча-
ги в легких. Именно такой от-
вет позволил врачам решиться 

на серьезный шаг —  предло-
жить женщине резекцию гру-
дины с удалением нескольких 
ребер и их замещение инди-
видуально изготовленной кон-
струкцией из титана.

— Наша пациентка получи-
ла все лечение в рамках гос-
гарантий. Сюда же входит 
и изготовление индивидуаль-
ного титанового протеза, ры-
ночная стоимость которого 
очень велика. Важно об этом 
говорить, люди с такими про-
блемами должны знать, что для 
лечения совершенно не нужно 
ехать в другую страну или идти 
в платную клинику, —  говорит 
Илья Колобаев, заведующий 

отделением лучево-
го и хирургического 
лечения заболева-
ний торакальной об-
ласти МРНЦ имени 
А. Ф. Цыба.

Операция длилась 
пять часов. И все за-
кончилось успешно. 
Конечно, понадоби-
лось еще лечение, 
реабилитация. Но 
даже несмотря на 
возраст и  сопут-
ствующие слож-
ности, женщина 
чувствует себя про-

сто великолепно!
Еще одна уникальная опе-

рация по изолированной хи-
миоперфузии печени была 
сделана 39-летнему жителю 
Московской области в стенах 
МРНЦ, и прошла она под ру-
ководством генерального ди-
ректора НМИЦ радиологии 
Минздрава России академика 
РАН Андрея Каприна.

У молодого человека была 
диагностирована увеальная 
меланома —  очень редкое за-
болевание, которое встречает-
ся в 3% зарегистрированных 
случаев меланомы. Однако 
именно печень часто становит-
ся излюбленным местом появ-
ления метастазов. В  случае 
с нашим пациентом ни опера-

ция, ни стандартная химиоте-
рапия уже не были возможны 
из-за большой распространен-
ности болезни.

Еще несколько лет назад 
единственной возможностью 
помочь таким пациентам была 
паллиативная лекарствен-
ная терапия, направленная 
на продление жизни…на па-
ру-тройку месяцев. Сегодня 
же, благодаря специалистам 
МРНЦ, человек буквально 
обретает шанс начать жить 
заново.

Сейчас мужчина чувству-
ет себя хорошо и готовится 
встречать Новый год в кругу 
семьи.

ПРИЛЕТЕЛ ИЗ-ЗА ГРАНИЦЫ 
БОРОТЬСЯ ЗА ЖИЗНЬ

Панкадж —  британец ин-
дийского происхождения. Ему 
установили диагноз —  стеноз 
левой сонной артерии. В та-
ком случае происходит су-
жение просвета сосуда: он 
перекрывается тромбом или 
атеросклеротической бляш-
кой. Чаще всего именно это 
становится причиной инсуль-
та, от которого по данным ВОЗ 
полностью восстанавливается 
лишь небольшое количество 
пациентов —  14%.

— У меня начала происхо-
дить кратковременная потеря 

зрения, это длилось букваль-
но несколько секунд. Но моя 
жена, как доктор, сразу поня-
ла всю серьезность ситуации. 
Сделав все необходимые ис-
следования, мне сказали, что 
есть два способа решить мою 
проблему. Первый —  открытая 
операция с высоким риском 
остаться инвалидом, второй —  
шунтирование, малоинвазив-
ный доступ, —  рассказывает 
Панкадж.

Счастливый случай свел 
мужчину с доктором из России, 
Владимиром Иофиком.

— Нам очень понравилось 
то, что Владимир Вячесла-
вович четко обозначил суть 
проблемы. Мы без малейших 
раздумий приняли решение 
прилететь в Россию для кон-
сультации с ним и дальнейшей 
госпитализации, —  продолжил 
Панкадж.

Прилетели, сдали все ана-
лизы, прошли осмотры —  бук-
вально за один день.

Операция прошла успешно 
и, в этом случае, это правда 
была вынужденная мера. По 
левой сонной артерии кровь 
 кое-как поступала в голову, 
но на исследованиях этот про-
свет даже не виден. Стеноз ле-
вой сонной артерии составлял 
99%.

— Мне очень понравился 
Центр, врачи, весь медицин-
ский персонал, который за-
ботился обо мне и выхаживал 
в послеоперационный период. 
Это мой первый опыт, до это-
го меня ни разу не опериро-
вали, и я с уверенностью могу 
сказать, что он прошел отлич-
но! —  сказал Панкадж и при-
знался, что с радостью будет 
вспоминать свое пребывание 
здесь, в Обнинске, несмотря 
на не самую радостную при-
чину для визита, и обязатель-
но станет при необходимости 
рекомендовать своим друзьям 
МРНЦ.

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

МРНЦ им. А. Ф. Цыба.МРНЦ им. А. Ф. Цыба.    
Спасение жизни —  приоритетСпасение жизни —  приоритет
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Городской парк Обнинска —  из-
любленное место для прогулок 
и отдыха горожан. Сюда прихо-
дят прогуляться и насладиться 
природой, покататься с  деть-
ми на аттракционах или в ав-
тогородке, принять участие 
в  мероприятиях, танцеваль-
ных вечерах и мастер- классах. 
Жизнь в парке кипит 24/7.

Подводя итоги года, решила пооб-
щаться с директором МАУ «Городской 
парк» Жанной Давыдовой и выяснить, 
какие события для нее и ее коллег были 
самыми значимыми в уходящем 2023-м.

И, знаете, просьба вспомнить самые 
яркие мероприятия поставила Жанну 
Владимировну в тупик.

— Честно, я даже не знаю, что выде-
лить. Какой сложный вопрос, правда. 
Невозможно выбрать из множества, по-
тому что каждое событие, мероприятие, 
перемены —  все это важно. Даже если 
 кому-то и мелочью покажется, —  сказа-
ла Жанна Владимировна.

А потом Жанна Давыдова призна-
лась, что работа Городского парка это 

не только и не столько организация ме-
роприятий. Гораздо больше про хозяй-
ственную деятельность.

— Благоустройство, уборка, ремон-
ты —  все это значительная часть нашей 
работы. В этом году мы много работ 
провели в Белкинском парке —  ремон-
тировали лавочки, малые архитектур-
ные формы, перевезли туда теннисные 
столы, не прекращалось благоустрой-
ство и в парке в Старом городе, —  от-
метила Жанна Владимировна.

А вообще, больше Жанне Давыдовой 
хотелось говорить о людях. О ее сотруд-
никах, благодаря которым парк живет 
и развивается.

— Знаете, я вот всегда говорю, что 
самый бесполезный человек в коллек-
тиве —  директор. Бегает  что-то, идеи 
 какие-то предлагает, а сотрудникам 
мучайся, реализуй это все, —  смеет-
ся Жанна Давыдова. —  Нет, серьезно. 
Я очень благодарная своей команде. 
Всем и каждому. За огромный энту-
зиазм, сплоченность и вовлеченность 
в работу. И я сейчас говорю не только 
о, скажем так, офисных сотрудниках. 
Но и о сантехниках, дворниках, других 
мастерах.

Коллектив для Жанны Давыдовой 
значит очень много, и она уверена, что 
без сплоченной команды невозможно 
добиться успеха.

— Тут знаете как —  бывают ситуации, 
когда нужно выйти на внеочередной 
субботник, пожертвовать даже свобод-
ным временем. И ни разу я не слышала 
отказа, поэтому снова повторюсь: ко-
манда —  самый ценный ресурс, —  ска-
зала Жанна Давыдова.

Сейчас у сотрудников парка —  жар-
кая пора. Впереди новогодние меро-
приятия, расслабляться времени нет.

— В субботу у нас открытие елки. 
Приходите все обязательно! Будет 
очень весело! —  пригласила Жанна 
Давыдова.

Кстати, что касается катка, то пред-
положительно его запустят 25 декабря. 
Погода снова внесла свои корректи-
вы —  готов он был раньше, но из-за 
плюсовой температуры пользоваться 
им было невозможно.

ГОРОДСКАЯ ЖИЗНЬ

ПРО ВЕЗЕНИЕ

Поймай удачу в ЖК «Космос 2.0»Поймай удачу в ЖК «Космос 2.0»

*Застройщик ООО СЗ «Белквартал». Разрешение на ввод в эксплуатацию 40–27–15–2023 от 10.08.2023 на наш.дом.рф. Акция дествует с 14.12.2023 по 
14.01.2024. Полные правила и условия акции на сайте belkvartal.ru. Количество квартир ограничено. В акции участвуют дома: Табулевича 5 и 7. Наличие 
и цены уточняйте в офисе продаж: г. Обнинск, ул. Гагарина, д. 69а. ОГРН 1154025000469, ИНН 4025442488. Сайт belkvartal.ru. Не является публичной офер-
той. Реклама 18+.

Новый год —  прекрасное время 
для приобретения квартиры, осо-
бенно с приятными скидками от за-
стройщика! Поэтому для всех, кто 
еще в раздумьях, СЗ «Белорусский 
квартал» запускает лотерею и пред-
лагает поймать удачу за хвост!

СРЕДИ ПРИЗОВ:

 Скидки до 7% на покупку жилья;
 Сертификат 100 000 руб лей на 
отделку.

КАК ПОУЧАСТВОВАТЬ В РОЗЫГРЫШЕ:

  Отсканировать куаркод и перей-
ти на страницу лотереи;

 Оставить телефон;
 Прокрутить колесо фортуны;
 Получить купон;
 Забронировать квартиру;
 Забрать подарок.

Здесь музыка не утихаетЗдесь музыка не утихает

ПРО ПЛАНЫ

— На будущий сезон у нас огром-
ные планы —  хотим разработать еди-
ную концепцию Белкинского парка, 
чтобы  все-таки появились небольшие 
точки общественного питания, зоны 
аттракционов. Продолжатся рабо-
ты по благоустройству, ремонту дет-
ской площадки. Также ведется поиск 
инвестора. Добавлю, что сделана то-
посъемка парка. Теперь есть полная 
картина того, где расположены сети. 
Нам это важно для понимания, в каких 
местах и что мы можем строить. Все 
это значительно поможет при работе 
над концепцией парка, —  резюмиро-
вала Жанна Давыдова.

ПРО ДЕНЬГИ

МАУ «Городской парк» остался не 
обижен бюджетом, сказала Жанна 
Давыдова. Точную цифру Жанна Вла-
димировна предпочла не называть, но 
уверила, что средств должно хватить.

С НОВЫМ ГОДОМ!

Директор МАУ «Городской парк» 
Жанна Давыдова

От души поздравляю всех с Новым 
годом! Крепкого здоровья всем в пер-
вую очередь! И мирного нам неба над 
головой!
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Д р у з ь я ,  а   м ы  п р о -
д ол ж ае м  п о д в о д и т ь 
и тоги год а.  На оче -
ре д и —  спор т ивные. 
О  том, что запомни-
лось в 2023 директору 
СШОР «Держава» Юрию 
Ф р а ю  —   в   н а ш е м 
материале.

— Если говорить не о гром-
ких, а о важных событиях —  
наша воспитанница Алена 
Рогова целенаправленно по-
ступила на заочное отделе-
ние в ведущий физкультурный 
вуз страны, чтобы вернуться 
к нам, в «Державу» и трени-
ровать детей. Учится на бюд-
жете, тренируется и тренирует. 
Это очень ценно!

Таки традиции были у нас 
и  раньше, но затем случил-
ся перерыв и вот с прошло-
го года она возобновилась. 
В 2022 году из воспитанника 
в тренеры перешел Тигран Аве-
тисян, в 2023 —  Алена Рогова. 
Между прочим, ребята учатся 
в одном и том же вузе, —  на-
чал разговор Юрий Фрай.

Кстати, еще двое ребят пла-
нируют присоединиться к тре-
нерскому составу в будущем 
году.

— Это очень приятные хло-
поты, —  признается Юрий 
Владимирович. —  Искать вре-
мя, залы, формировать группы. 
Важно, что есть с кем работать, 
есть большое количество де-
тей и очень здорово, что тре-
неры активно вовлекаются 
в работу.

Преемственность поколений 
для Юрия Фрая —  важнейший 
аспект в работе. Для него это 
особый повод для гордости, 
что не нужно искать тренеров 
по городам и весям, они все 
тут, выращенные, так сказать, 
в родном огороде. И входят 
в коллектив ребята абсолютно 
безболезненно. Нет необходи-
мости притираться друг к дру-
гу, искать общий язык.

— Они как у себя дома, —  
с  улыбкой добавляет Юрий 
Владимирович.

Что примечательно, и у Ти-
грана и у Алены уже есть чем 
похвастаться. Несмотря на от-
носительно небольшой опыт 

тренерства, ребята смогли 
подготовить спортсменов так, 
что они становились победи-
телями не только домашних, но 
и межмуниципальных, и регио-
нальных соревнований.

— Что еще очень раду-
ет —  вовлеченность родите-
лей. И они не просто приводят 
и уводят ребят с тренировок, 
но и ездят с ними на сорев-
нования. Вы знаете, когда ро-
дитель заинтересован и сам 
начинает увлекаться —  что 
может быть лучше для ребен-
ка. Мамы и  папы начинают 
дружить семьями. Кроме того, 
родители часто становятся 
спонсорами внутренних тур-
ниров. Сейчас у нас, например, 
проходят новогодние соревно-
вания, и нам даже не пришлось 
искать спонсоров или пригла-
шать  кого-то —  родители все 
организовали сами, —  расска-
зал Юрий Фрай.

А если говорить о ценностях, 
то для Юрия Владимировича не 
медали и дипломы имеют высо-
кую ценность, он говорит, что 
они в любом случае будут. Что 
победы никуда не денутся. А вот 

крепкая дружба, взаимовыруч-
ка, преемственность —  стоят 
гораздо дороже всех медалей 
и наград вместе взятых.

— Также в этом году наши 
воспитанники получали Ма-
стеров спорта, некоторые вош-
ли в сборную России. Свою 
профессиональную планку 
мы не снижаем, держим ее на 
прежнем высоком уровне. Что 
касается планов, то есть воз-
можность принять участие 

в кубке Евразии и съездить 
в Азию на соревнования. На-
деюсь, что все получится, —  
сказал Юрий Фрай.

В Новый год Юрий Влади-
мирович Фрай желает своим 
коллегам, воспитанникам и их 
семьям, а  также всем жите-
лям Обнинска добра, счастья 
и достатка!

— Пусть у каждого это все 
будет! —  резюмировал Юрий 
Фрай.

СШОР «Держава» –  СШОР «Держава» –  
верность традициямверность традициям

НОВОГОДНИЙ ПОЕДИНОК

20 декабря состоялась спарринговая трениров-
ка по кудо «Новогодний турнир». Более 90 ребят 
из групп тренеров высшей категории Малинкина 
Александра Фёдоровича, Чернышова Александра 
Владимировича, Аветисяна Тиграна Артуровича, 
Роговой Алены Николаевны и Заслуженного тре-
нера России Фрая Юрия Владимировича показали 
свой дух и технику в поединках.

Судьями были старшие спортсмены. Праздник 
единоборств выдался ярким и зрелищным! Спа-
сибо большое родителям, ставшими спонсорами 
мероприятия, Жукову Владимиру, «Частная охран-
ная организация «ЖУК и Ко», Еприкяну Николаю, 
Еприкяну Карену, ООО «АРМ-Пласт» и спортком-
плексу «Олимп»!

С ПОБЕДОЙ

Открытый турнир по смешанным единобор-
ствам состоялся в память о калужанах, погибших 
в локальных вой нах и военных конфликтах.

Турнир собрал около 400 бойцов из городов Ка-
лужской области и соседних регионов.

Спортсмены «Державы» приняли участие в этих 
соревнованиях и своими победами в октагоне и на 
татами смогли вывести нашу команду на почётное 
второе место в общекомандном зачёте.

Также два спортсмена: Никишин Максим и Лю-
бивая Виктория получили приз за лучшую технику 
в своих возрастных категориях.

ДОСТОЙНО

В Московской области состоялся Всерос-
сийский фестиваль по рукопашному бою, 
который собрал около 300 спортсменов из 
15 регионов России. Спортсмены тренера 
высшей категории Биды Михаила Владими-
ровича достойно представили спортивную 
школу единоборств «Держава» и смогли 
подняться на призовой пьедестал турнира. 
Так, Никишин Максим занял первое место, 
а Акимов Александр —  почетное третье.

ЗНАЙ НАШИХ

В Москве состоялось 
первенство России по 
кудо. 448 лучших спор-
тсменов со всех регионов 
страны в бескомпромис-
ных поединках состяза-
лись за призовые места 
главного турнира года. 
Наши спортсмены в со-
ставе сборной ЦФО отстаивали честь школы на 
данном мероприятии, и в итоге смогли принести 
призовые баллы сборной команде округа для 
почётного 2 места среди сборных окружных 
команд. Кроме того некоторые из ребят были 
удостоены отдельных наград: «За волю к по-
беде» —  Аветисян Анжелика и «Лучший спор-
тсмен» —  Елецкий Павел и Аветисян Артем.

I место
Геворкян Арман
Елецкий Павел
Аветисян Арсен
Еприкян Аршак

II место
Щукин Иван

III место
Курковский 

Тимофей
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*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

РЕКЛАМА
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МП «ДОМ УЧЁНЫХ» ПРИГЛАШАЕТ:

21 декабря Лекция со-
вместно с городским 
отделением Всероссий-
ского Общества Зна-
ния —  «Калужские 
следы Пиковой дамы». 
Начало 11.00 12+
23 декабря Русский 
классический театр ба-
лета. Балет «Щелкун-
чик». Начало 18.00 0+
24 декабря Рождествен-
ский концерт —  «Три 
девицы в Новогоднюю 
ночь». Начало 19.00 6+
27 декабря Новогодний 
концерт вокального про-
екта «Новые голоса» —  
«Пока часы 12 бьют». 
Начало 19.00 6+
30 декабря Детское 
цирковое представ-
ление —  «Цирк Деда 
Мороза».
Начало 12.00 0+
03 января Детский му-
зыкальный спектакль 
в стилистике русских 
народных сказок «За-
чарованный лес или 
Волшебная свирель ». 
Принимаются заявки от 
организаций. Начало 
12.00 0+
05 января Детское цир-
ковое представление. 
«Ёлка. Щенячий дозор 
спасает Новый год». На-
чало 12.00 0+
11 января Концерт пра-
вославных общеобразо-
вательных классов
г. Обнинска Калужской 
епархии —  «Рожде-
ственская сказка Мороз-
ко». Начало 18.00 0+
14 января Вечер роман-
сов с живым аккомпане-
ментом —  «Иеромонах 
Фотий. Добрый кон-
церт». Начало 18.00 6+

Телефоны кассы: 39–31-8–31, 39–3–32–74, 
3–27–90

Требуются уборщица  
Телефон: 8–910–915–56–06.

ПРО ДОСУГ

ВОПРОСЫ № 48

1. Сколько станций обезжелези-
вания построили на Добринском 

водозаборе? 
2. Кто такая Жанна Давыдова?  

3. Как зовут британца индийского 
происхождения, который приехал 

в Обнинск лечиться? 
4. Какой тариф транспортной кар-

ты учащегося? 
5. Сколько выделят ТОСам в 2024?

Ответы №47
1. Школа № 1; 2. Игорь Милюков; 3. 
«Вселенский разум» из артпарка 

«Никола- Ленивец»; 4. Козельск и Пере-
мышь; 5. 80 лет.

ПРОСТЫЕ УСЛОВИЯ! 
ВЫИГРАЙ ВКУСНЫЙ СОК «ТЕДИ»! 

1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД НА СТР. 15;1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД НА СТР. 15;
2. СДЕЛАТЬ ФОТО КРОССВОРДА 2. СДЕЛАТЬ ФОТО КРОССВОРДА 
И ОТПРАВИТЬ НАМ В WHATSAPP НА НОМЕР: И ОТПРАВИТЬ НАМ В WHATSAPP НА НОМЕР: 
8–980–511–88–88.8–980–511–88–88.
3. НАПИСАТЬ О СЕБЕ НЕБОЛЬШОЕ 3. НАПИСАТЬ О СЕБЕ НЕБОЛЬШОЕ 
ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: ФИО, ЧЕМ ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: ФИО, ЧЕМ 
УВЛЕКАЕТЕСЬ, ПОЧЕМУ ЧИТАЕТЕ НАШУ ГАЗЕТУ, УВЛЕКАЕТЕСЬ, ПОЧЕМУ ЧИТАЕТЕ НАШУ ГАЗЕТУ, 
ЧТО В НЕЙ НРАВИТСЯ, А ЧЕГО НЕ ХВАТАЕТ;ЧТО В НЕЙ НРАВИТСЯ, А ЧЕГО НЕ ХВАТАЕТ;
4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ ВОПРОСОВ;4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ ВОПРОСОВ;
5. ОТВЕТЫ ПРИНИМАЮТСЯ В ПОНЕДЕЛЬНИК 5. ОТВЕТЫ ПРИНИМАЮТСЯ В ПОНЕДЕЛЬНИК 
С 11:00 ДО 12:00.С 11:00 ДО 12:00.
УДАЧИ!УДАЧИ!

С победой в конкурсе от «Теди» поздравляем нашу постоянную чита-
тельницу! Вот что она пишет о себе: Меня зовут Наталья. Живу и рабо-
таю в Обнинске. Постоянно читаю вашу газету и участвую в конкурсах.

ПОЗДРАВЛЯЕМ ПОБЕДИТЕЛЯ!

ВАЖНОЕ ОБЪЯВЛЕНИЕ: ЭТО БЫЛ ФИНАЛЬНЫЙ КОНКУРС 888! БОЛЬШЕ ОН 
ПРОВОДИТЬСЯ НЕ БУДЕТ! В СЛЕДУЮЩЕМ ГОДУ ВЕРНЕМСЯ К ВАМ С НОВЫМИ 

КОНКУРСАМИ!

А вот и победитель конкурса 
888! Здравствуйте, Неделя Об-
нинска! Я Соловьёва Нина Вла-
димировна. Постоянный ваш 
читатель, а также участвую 
в конкурсах. В настоящее вре-
мя не работаю. Люблю наш 
город, посещаю культурные 
мероприятия, бассейн.

ПОЗДРАВЛЯЕМ 

ПОБЕДИТЕЛЯ!
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Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии

САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
ЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕ

65,95,125, И 150 РУБЛЕЙ
г. Обнинск, ул. Борисоглебская, д.1,  Гагарина 4а Реклама.
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Реклама.
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ПРЕДПРИЯТИЮ 
ТРЕБУЮТСЯ 

СОТРУДНИКИ:
 на участок резки 

стекла
 на участок по 

обработке и сборке 
изделий из оргстекла
Обучение на рабочем 

месте. Стабильная 
зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-
06-04

Реклама
В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 

«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

ЮРИСКОНСУЛЬТ
Требования к кандидату: имеющее или получаю-
щее (заочно) высшее юридическое образование
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ
Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК
Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: сменный график, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ 
ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ ЗДАНИЙ
Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 
В УПРАВЛЯЮЩУЮ 

КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:
 управляющий;

 инженер- 
теплотехник;

 офис-менеджер;
 мастер 

общестроительных, 
ремонтных 

и отделочных 
работ;

 газосварщик;
 слесарь- 
сантехник;

 электрик, 
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ 
ТЕЛЕФОН:  

8-961-125-81-88


